



easyMesh GmbH

Im Riemen 50

D-64832 Babenhausen

Telefon:

+49 6073 - 7448955

Fax:

+49 6073 - 7257573

eMail:

mail@easymesh.de

EU- Konformitätserklärung

Entsprechend der Europäischen Wirtschaftsgemeinschaft

EU declaration of conformity

According to the European Economic Community

Hiermit erklärt der Hersteller,
The manufacturer hereby declares,

easymesh® GmbH

Im Riemen 50

64832 Babenhausen

Tel.: +49 (0)6073 – 7448955

Fax.: +49 (0)6073 – 7257573

dass die **Kinderwarnweste** für den nicht professionellen Gebrauch
that the **high visibility children working vest** for non-professional using.

EM80G entsprechen den Größen XS in leuchtgelb

EM90G means the sizes S in luminous yellow

die persönliche Schutzausrüstung (PSA) entspricht den einschlägigen Harmonisierungsvorschriften
bestimmungen der neuen PSA Verordnung VO(EU) 2016/425 und erfüllt die Anforderung der:
the personal protective equipment (PSA) applies the relevant harmonization legislation provisions of the
new PSA VO(EU) 2016/425 and meet the requirements of:

**Richtlinie 89/686/EWG Warnkleidung für den nicht professionellen Gebrauch gemäß EN 1150:1999
geeignet.**

Directive 89/686 / EEC Warning clothing suitable for non-professional use according to EN 1150: 1999.

Des Weiteren ist der Artikel identisch mit der PSA, welche Gegenstand der Prüfung des
Zertifizierungsinstitutes ist.

Furthermore, the articles is identical with the PSA which was the subject of the test made by the notified
body.

Die notifizierte Stelle:

The notified body:

Sächsisches Textilforschungsinstitut e.V. (STFI)

An-Institut der Technischen Universität Chemnitz

Annaberger Str. 240 | 09125 Chemnitz

hat die EU-Baumusterprüfung (Modul B) durchgeführt und die EU-Baumusterprüfbescheinigung:
has carried out the EU type examination (module B) and the EU type examination certificate

Kenn Nr.: / Notified Body No :NB 0516

Prüfungszertifikat: / Examination Certificate: Z6986/16-8549/17

ausgestellt.

Issued.



easyMesh GmbH

Im Riemen 50

D-64832 Babenhausen

Telefon: +49 6073 - 7448955

Fax: +49 6073 - 7257573

eMail: mail@easymesh.de

Die PSA unterliegt folgendem Konformitätsbewertungsverfahren (Modul B) Baumuster auf der Grundlage einer internen Fertigungskontrolle in unregelmäßigen Abständen (Modul C).

The PSA is subject to the following conformity assessment procedure (module B) prototype on the basis of an internal production control at irregular intervals (module C).

Zusätzlich trägt der genannte Hersteller die alleinige Verantwortung für diese Konformitätserklärung.
In addition, the named manufacturer bears sole responsibility for this declaration of conformity

Babenhausen den, 17.06.2021

Andreas Schadt


 Im Riemen 50
D-64832 Babenhausen

mail@easymesh.de +49 (0) 6073 - 74 489 55
www.easymesh.de +49 (0) 6073 - 72 575 73